



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

2022.9.9 NO.20

個人懇談よろしくお願ひします!!

今週から個人懇談が始まりました。お忙しい中時間の都合をつけていただき、本当にありがとうございます。短い時間ですが、お子さんの学校での様子やご家庭での様子を交流し、有意義な時間にできればと思っています。来週以降予定している保護者のみなさまも、どうぞよろしくお願ひします。

また、懇談の場でなくても、気になることや心配なことがある場合には、いつでも学校まで連絡してください。

なお、懇談期間中は多目的ホールにて校内作品展を開催しています。4年生は、総合「アイヌについて調べよう」の学習で制作した新聞（各学級から2名）を展示しています。どうぞ、お立ち寄りください。

見学学習のバス代を集金します！

先月8月26日（金）に行われた見学学習のバス代を集金します。バス代は、1人 **1,925円** となっています。**9月16日（金）**までに集金袋にて提出をお願いいたします。欠席等により見学学習に行っていない児童はのぞいているため、集金の必要はありません。おつりのないよう、お願ひします。

<内訳> バス代(単価 61,600円×5台=308,000円)

合計

児童分(152名×1,925円 = 292,600円)

教師分(8名×1,925円 = 15,400円)

308,000円



お知らせ

- すでにお知らせしているように、10月11日から日課が変更となります。下校時刻が変わりますので、今一度ご確認ください。
- 3連休が続く9月。現在行っている個人懇談中も下校が早くなっています。下校後の遊び方や交通安全などに十分留意するよう、ご家庭でもお声がけをよろしくお願ひします。